

Lanzerath | Bartmann | Halsband | Kurzböck [Hrsg.]

Zu den Prinzipien der Bioethik



Ausgewählte Texte
zu einem modernen
Klassiker

VERLAG KARL ALBER



Zu den Prinzipien der Bioethik

Ausgewählte Texte
zu einem modernen Klassiker

Herausgegeben von
Prof. Dr. Dirk Lanzerath,
Dr. Marius Bartmann,
Dr. Aurélie Halsband und
Niklas Kurzböck, M.A.

2026, 416 S., brosch., 79,- €
ISBN 978-3-495-98887-9
E-Book 978-3-495-98888-6



Wie können die bioethischen Prinzipien von Beauchamp und Childress normative Orientierung bieten? Die Textsammlung bündelt einschlägige philosophische Beiträge zu Grundlagen, Prinzipien, kultureller Verortung und Anwendung des Prinzipialismus, innerhalb und jenseits der Biomedizin. Diese Edition versammelt erstmals ins Deutsche übersetzte Texte, neu verfasste Beiträge

sowie ausgewählte Wiederabdrucke und eröffnet dem deutschsprachigen Diskurs neue Perspektiven auf den Prinzipialismus. Ergänzend zur Übersetzung des modernen Bioethik-Klassikers legt das Deutsche Referenzzentrum für Ethik in den Biowissenschaften (DRZE) damit einen Begleitband für die Auseinandersetzung mit dem Prinzipialismus in Wissenschaft, Lehre und Praxis vor.

Digital verfügbar auf [inlibra.com](https://www.inlibra.com)

Bestellen Sie im Buchhandel oder versandkostenfrei unter karl-alber-shop.de

Kundenservice +49 7221 2104-222 | service@nomos.de

Alle Preise inkl. Mehrwertsteuer

VERLAG KARL ALBER



Lanzerath | Bartmann | Halsband | Kurzböck [Hrsg.]

Zu den Prinzipien der Bioethik



Ausgewählte Texte
zu einem modernen
Klassiker

VERLAG KARL ALBER



Zu den Prinzipien der Bioethik

Ausgewählte Texte
zu einem modernen Klassiker

Edited by

Prof. Dr. Dirk Lanzerath,
Dr. Marius Bartmann,
Dr. Aurélie Halsband and
Niklas Kurzböck, M.A.

2026, 416 pp., pb., € 79.00

ISBN 978-3-495-98887-9

E-Book 978-3-495-98888-6

In German



How can the bioethical principles of Beauchamp and Childress provide normative guidance? This collection of texts brings together relevant philosophical contributions on the foundations, principles, cultural context, and application of principlism, both within and beyond biomedicine. The edition assembles texts translated into German for the first time, newly written contributions,

and selected reprints, opening up new perspectives on principlism for German-language discourse. Complementing the translation of this modern bioethics classic, the German Reference Center for Ethics in the Life Sciences (DRZE) thus presents a companion volume for the discussion of principlism in science, teaching, and practice.

Available digitally at [inlibra.com](https://www.inlibra.com)

Available in bookstores or free of shipping costs at [karl-alber-shop.de](https://www.karl-alber-shop.de)

Customer Service +49 7221 2104-222 | service@nomos.de

All costs and risks of return are payable by the addressee.

VERLAG KARL ALBER

